
令和５年第１回月形町議会定例会一般質問通告書

順番 １ 質問者 松 田 順 一 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

保育留学について 令和５年度町政執行方針で、新たに移住体

験事業として「保育留学」に取り組むことが

打ち出された。都市部の移住体験を希望する

子育て世帯が花の里こども園を一時的に利用

し、保護者は住宅などでテレワークなどの勤

務をするとしている。

この事業で注目されているのが、檜山郡厚

沢部町の認定こども園「はぜる」の保育園留

学である。ここでは、利用希望者の受け入れ

前に「はぜる」とオンライン面談を行い、保

護者や子どもに「はぜる」で体験したいこと

をヒヤリングするという。

そこで、次のことについて伺いたい。

①月形町では、花の里こども園と利用希望者

とのオンライン面談を行うのか。

②「はぜる」は、保護者が短期滞在用住宅で

テレワークをすることもできる。月形町で

は「住宅などでテレワーク」としているが、

住宅などとは具体的にどんな住宅を考えて

いるのか。

③留学生を受け入れる花の里こども園の保育

士の増員はあるのか。

３０分 町 長
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順番 ２ 質問者 我 妻 耕 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

町政執行方針におけ

る、スマート農業への支

援について

令和５年度の町政執行方針で、産業分野の

中に「スマート農業」についての言及があっ

た。この「スマート農業」という語句は、令

和２年度の町政執行方針から登場し、農業に

おける作業の効率化や労働力不足の解消に益

することについては、当初から一貫して触れ

られている。「令和５年度も引き続き省力化機

械の導入に対する支援を行う」ということで

あるが、次のことについて伺いたい。

①「労働力不足の解消や生産性の向上などを

実現するための有効な手段」ということで

あるが、令和２年度からこれまでの実績と、

その評価については月形町としてどのよう

にとらえているのか。

②「本町においても高品質な特産品の生産を

目指し、農業の精密化と省力化を加速して

いく必要があるため」ということで、令和

５年度における取組みはどのようなものな

のか。

③今後の取組みはどのようになる想定で、月

形の農業を盛り上げようとしているのか。

３０分 町 長
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順番 ３ 質問者 東 出 善 幸 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

おでかけハイヤー事

業について

町内の交通体系は、中央バス、札沼線バス、

住民混乗の町内循環バス（スクールバス）、ぬ

くもり福祉券が使用できるハイヤーとなって

おり、令和４年度からは、利便性の高い町内

の生活交通の体制整備を図り、空白地帯の解

消に取り組むために、おでかけハイヤーが本

格運行している。

おでかけハイヤーの利用状況を見ると、登

録者数や地域ごとの利用件数は市街地が多

く、運行先も町立病院とエーコープが半数以

上を占めている。運賃も定額で、利用されて

いる方々にはたいへん好評を得ている事業で

あるが、以下について伺いたい。

１ 利用時間、定額運賃及び運行先はどのよ

うに決定されたか。

２ 利用者の方々から、運行先や運行日時の

追加・変更について要望はあるか。

３０分 町 長
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順番 ４ 質問者 大 釜 登 発言

時間

答 弁 を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

学校給食の無償化に

ついて

令和５年度の町政執行方針に学校給食の無

償化の記載もなく、予算書にも無償化に係る

予算が計上されていない。

令和４年第４回定例会で学校給食無償化に

ついて質問を行った際、「まだ新年度予算等最

終的に固めておらず、それらの状況を踏まえ

ながら子どもたちのためにしっかり決断す

る」と答弁されたが、令和５年度で行わない

理由と、今後、無償化についてどのように考

えているか。

伺う。

２０分 町 長


